

◇次週礼拝◇

説教 起き上がりなさい

中沢 譲牧師

聖書 新約 ヨハネ5:1-9

讃美歌 201 486 67 65-2 28

◇次週子どもの教会礼拝◇

説教 エフェソで

I.M

聖書 使徒言行録19:1-7

◇本日の集会◇

聖書に学ぶ会

婦人会

墓所管理担当者会

◇今週の集会◇

祈禱会

3日(土)午後1時30分

奨励 M.R

◇ようこそ教会へ◇

初めて教会に来られた方、学校の紹介で来られた方、歓迎します。

◇新型コロナウイルス予防対策◇

1月役員会で、コロナ感染の状況について検討しました。2月も、礼拝のプログラム短縮は継続します。

*来会されたら、入口で手指の消毒、

礼拝中のマスク着用をお願いします。

*なるべく間隔をあけてお座りください。長椅子の真ん中付近も利用しての着席をお願いします。

*礼拝中は、会堂側面の窓を細く開け、天井の換気扇で換気します。

*発熱や咳など体調不良の方、ご家族に症状のある方は、来会を控え、ご自宅での礼拝をお願いします。

*子どもの教会は、短縮礼拝を継続しますが分級は行います。

◇報告とお願い◇

週報、役員会報告、会計報告などの印刷物は、毎月第四主日に会員に発送します(1月は本日、2月は25日の郵送を予定)。また、主日礼拝の「説教プリント」を作成しています。週報のメール配信と共に説教も配信します(配信希望者はHP担当まで)。「説教プリント」は、希望者に郵送もできます(希望者は牧師まで)。YouTubeでの礼拝限定配信の希望者は、中沢譲牧師のメールアドレスにご連絡ください。

◇ 公 告 ◇

次期(2024年度~2025年度)の教会役員に立候補された方はありませ

んでした。2月18日(日)の礼拝後、予備選挙をいたします。

◇今週の誕生者◇

O.Fさん

◇集会状況◇

集会	日	出席
CC 子ども	21	0
おとな	21	5
主日礼拝	21	41

◇牧師室より◇

昨年、アドベントに入って忙しくなる少し前に、いそいそとプランターに冬から春に収穫する野菜の種を蒔いた。今は、春菊と小松菜が収穫できるので、鍋や和え物に活躍している。二十日大根も採れる。これは、生食はせず、オリーブオイルでじっくり焼くと甘くほくほくして美味だ。冬場の野菜は収穫後に泥を落として洗うのが、手が冷たくて少ししんどいが、夏場と違い虫の心配があまりない。野菜自体も低温に対処するために糖分を多く蓄える傾向があるので甘味がのっている。このところ雨不足なので、気を付けて水や

りをしているのだが、ヒヨドリも水飲み場に不自由しているらしく、植木鉢の鉢受け皿をしきりに覗いて、水を探している。かわいそうになり、蚊の心配もない季節なので、受け皿に水を入れてやるようにしていたら、水飲みついでに小松菜をついばむので、「それは駄目ですよ」とプランターを窓際に寄せたら、うらめしそうにしている。驚いたのは、春から初夏に収穫しようと蒔いたスナックエンドウが、すでに花を咲かせ、実り始めていることだ。こんな真冬なのに白い花がもうたくさん咲いている。エンドウは虫媒花なので、虫の少ない時期に実るか心配だったが、ちゃんと鞘がふくらんで実りははじめた。これは、暖冬だということなのだろうか。花が咲きすぎて、初夏まで収穫が続くか心配になる。春になったら蒔くインゲンも、少し早めにつくりはじめようかななども思う。

屋上菜園で土いじりしつつ、能登半島地震の一次産業への被害の深刻さを思う。田畑も畜舎も港も、損壊は深刻だ。しかし、保護の対象ではなく脅威としての自然と折り合う知恵は、そこにこそ宿る。(中沢麻貴)